

岩国民報

発行所
日本共産党東部地区
岩国市委員会
岩国市山手町4-3-5
22-2245
7月号

市議会議員
大西明子
山田泰之
藤本ひろし
古谷清子

しんぶん 赤旗

お読みください
日刊 月2900円
日曜版 月800円



臨時議会開き予算可決

三月、六月に亘り議会予算否決

六月定例議会において保守会派の十七人が平成十九年度一般会計予算を否決しました。予算を人質にとつて自分達の主張を無理矢理執行部に飲ませようというやり方は正しくありません。もしこのような手法が許されるならば何でもありということになります。三日後に臨時議会が開催され庁舎建設財源を合併特例債から国の補助金へ変更し、賛成三十一、反対二で一般会計予算は成立しました。

予算編成上、確かでない財源を充当して予算を組むと年度末に補助金が入らない場合に歳入不足になり、に合併特例債を使うざるを得ない。そういう事態が起きる可能性があります。又、艦載機受入れ容認派は、国の補助金に財源を組替えたのだから艦載機を受入れよと迫ってくるのが予想

六月定例議会において保守会派の十七人が平成十九年度一般会計予算を否決しました。予算を人質にとつて自分達の主張を無理矢理執行部に飲ませようというやり方は正しくありません。もしこのような手法が許されるならば何でもありということになります。三日後に臨時議会が開催され庁舎建設財源を合併特例債から国の補助金へ変更し、賛成三十一、反対二で一般会計予算は成立しました。

六月定例議会において保守会派の十七人が平成十九年度一般会計予算を否決しました。予算を人質にとつて自分達の主張を無理矢理執行部に飲ませようというやり方は正しくありません。もしこのような手法が許されるならば何でもありということになります。三日後に臨時議会が開催され庁舎建設財源を合併特例債から国の補助金へ変更し、賛成三十一、反対二で一般会計予算は成立しました。

六月定例議会において保守会派の十七人が平成十九年度一般会計予算を否決しました。予算を人質にとつて自分達の主張を無理矢理執行部に飲ませようというやり方は正しくありません。もしこのような手法が許されるならば何でもありということになります。三日後に臨時議会が開催され庁舎建設財源を合併特例債から国の補助金へ変更し、賛成三十一、反対二で一般会計予算は成立しました。

六月定例議会において保守会派の十七人が平成十九年度一般会計予算を否決しました。予算を人質にとつて自分達の主張を無理矢理執行部に飲ませようというやり方は正しくありません。もしこのような手法が許されるならば何でもありということになります。三日後に臨時議会が開催され庁舎建設財源を合併特例債から国の補助金へ変更し、賛成三十一、反対二で一般会計予算は成立しました。

せるわけには行かない、切羽詰まった状況があります。

日本共産党市議団は、井原市長の態度が空母艦載機の岩国移転を認めるものではないし、今までの姿勢がいささか揺らぐものではない。このことを確認した上で、国に対してKCI130移駐に伴うSACO補助金の支給を全議員が一致して求めるべきであると考えます。

米軍再編については、騒音問題等、市民が納得できる説明を粘り強く求めることを要請して、平成十九年度岩国市一般会計予算に賛成いたしました。

この臨時議会に提出された平成十九年度岩国市一般会計予算は、様々な問題点を持つものであるが、今予算は、市民の安全・安心、特に防災対策、中学校給食など予算の執行をこれ以上遅ら



日本共産党市議団 行政視察中止を 申し入れ

平成19年度の予算は3月、6月議会で否決され、3日後の臨時議会でもようやく成立いたしました。この間、多くの市民の間に不安や混乱を招きました。

現在、各常任委員会の行政視察が日程に上がっていますが、これまでの経過や市民感情、財政が苦しい状況等も考慮し、本年度の行政視察を中止するよう申し入れました。

市議団の一般質問から

大西明子の質問

岩国医療センターの移転問題について

岩国医療センター(旧国病)が土地の等価交換で、愛宕山への移転を要望している問題を取り上げ、大西議員は「何故、等価交換なのか」本来なら岩国医療センターが、現在の土地を売却して、その資金で愛宕山開発の用地を購入するのが筋ではないかと質問。岩国市の財政が厳しい時に、病院跡地ということでは9haの広大な土地、今、必要のない無用な土地と愛宕山開発の用地と等価交換は容易ではないのは当然だと指摘。平成十六年四月から独立行政法人化され、自己財源で建て替えが出来るよ

うになったのですから、自ら売却先を検討すべきだと主張。岩国医療センターは三次救急医療を担う救急救命センターです。利用者は平成十七年度373、788人、平成十八年度370、547人、平成十八年度七億八千八百万円の純利益をあげ、全国第二位の成績を上げています。

全職員687人のうち岩国市在住者は626人です。これだけ地域に密着した病院が県外に出る事は不可能です。市民に不安を与える言動は病院側も慎むべきです。

山田やすゆきの質問

民間空港は第二の愛宕山

岩国基地のマスタープランが地方空港の現状が厳しいとの発表され、実施に向け、既に県と指摘だが、基地にある滑走路その協議で岩国市はターミナルの他を利用するもので最小のルを運営することになっている。経費で再開できる。事業費は134が、ターミナルビルの規模、財政億円で、この内岩国市は三分の負担等はどのようになるのか。そのほの負担で費用効果の面で有か岩国市が負担するのはどのよ利である。

市長は民間空港は従来から取要予測を誤ると第二の愛宕山り組んできた問題だ。米軍再編になると指摘し、軍民共用空港が出てきてからも別問題としては大変危険で中止すべきであ要望している。再編問題の中になると主張しました。

位置づけられ難しい状況になっているが、市の重要な施策として必要な努力をしていく。

の増税額は、平均いくらか。
答 約二万円。
質 増税により保育料の値上げにならないか。

答 国の基準が変わり影響はない。

自民・公明の政権のもとで決められた増税、庶民には、耐えられない増税・負担増を押し付けながら、大企業や大金持ちには大減税、このような逆立ちした政治をかえ、安心して暮らしていける社会を作ることが必要と主張しました。

藤本ひろしの質問

艦載機 市の基本方針に変わりはないか

古谷清子の質問

住民税の大幅な増税について

六月より住民税の額が大幅に増える。昨年に続き又、大増税。怒え、納付通知書を見て、「あまりりの声や問い合わせが担当課の金額にびっくりした!」とか、に相当合ったのではないかと「わずかの金額でたべるのがやっ 思うがどうか。」

との生活なのに、しかも、受け取 答 六月七日に納付通知書をる年金はほとんどなくなっ 発送し、六月十三日現在670件

ているのに!」という怒りの声 (各総合支所も含め) 質 本市において一人当たり

問 米軍再編問題が発生して、きが強まっているが、岩国市のこの七月でまる三年、国は日本 基本的考えに変わりはないか。

の憲政史上例のない、地方自治 答 今回の移駐案は航空機が 体に対して約束していた補助金 59機増えて二倍の120機に、人員

を事業の途中で勝手に補助条件 も四千人増加し、一万人になる を変えて庁舎補助金をカットす 基地機能の大幅増加だ。市民の する暴挙に出ました。市民の大き 安全安心について問題は解決さ

な怒りをよんでいます。 一方で岩国市の財政問題に絡 たっていない。国と粘り強く協 議していく。

をもらった方がいい」と言う動

問 室の木一丁目の山九跡地に大型食料品スーパー「フレスタ」が 出店する計画がある。住民説明会

で通学路、国道渋滞問題で強い改 善、対策を求める声が相次いだ。 岩国市としてどう対応するかを尋

ねた。 答 市としては法及び山口県の方

書」の提出等の措置をとる。

参議院緊急政策

日本共産党の五つのお約束

- 国保料の年1人一万円引下げ
・・・約4000億円
- 介護保険の保険料と利用料の減免拡充
・・・約3000億円
- 子どもの医療費無料化を国の制度に
・・・約1900億円
- 障害者自立支援法の「応益負担」撤回
・・・約510億円
- 生活保護の切捨て中止、児童扶養手当削減中止
・・・約490億円

これらの財源は(07年度予算からこの一部をまわせば)

- ・軍事費(「ミサイル防衛」関連費「米軍思いやり予算」など)の削減
 - ・電源開発促進税の一般財源化
 - ・政党助成金、全国学力テストなどムダの削減
 - ・大企業の法人税率を10年前の水準に戻す
 - ・所得税の最高税率引き上げなど
- 合計 5兆8000億円



参院選投票の仕方

2回投票します

この参院選挙では

選挙区選挙は候補者名で投票します

比例代表選挙は「日本共産党」と政党名か候補者名で投票します

記載例

野田 選挙区

記載例

日本共産党 比例代表

投票用紙は薄い黄色

投票用紙は白色